



CLUB NAUTICO DE GALLINERAS

MUELLE DE GALLINERAS, S/N.
11100 SAN FERNANDO (CADIZ)

Estimado/a socio/a:

La presente es para informar de los actos que se celebrarán el día 16 de julio, en conmemoración de la festividad de la Virgen del Carmen.

PROCESION MARITIMA

A las 8'00 horas todo el muelle quedará cerrado a todos los vehículos, excepto Policía Local, Protección Civil, Guardia Civil, Autoridades y Comisión Organizadora.

A las 17'00 horas celebración de la Santa Misa, oficiada por el Párroco de la Iglesia del Buen Pastor.

A las 18,15 horas comenzará la Procesión Marítima, procediéndose al embarque de la Imagen y se iniciará el recorrido de la Procesión Marítima por los Caños, cuyo orden será el siguiente:

- Abrirá paso la embarcación de los cohetes.
- Embarcación que porta a la Virgen del Carmen.
- Protección Civil.
- Barco de prensa, medios de comunicación.
- Resto de las embarcaciones.

A las 19'00 horas llegada a la Magdalena, a las 20'00 horas llegada del Cortejo al Muelle de Gallineras, donde se procederá a su desembarque y se ofrecerá una cruz de flores al mar con una Salve Marinera.

Siendo la participación de embarcaciones cada año mayor, se ruega mantener la máxima precaución durante el desarrollo de la Procesión.

COMIDA DEL SOCIO

Al igual que el pasado año, el día 15 de julio se celebrará la comida de socios en el Salón de Celebraciones "Yeyo", sito en el Polígono Industrial de Fábricas de San Fernando, el precio es de 3 € por persona, los niños no pagan.

Podrá asistir el socio junto al cónyuge e hijos menores de 18 años (no pueden hijos que sean mayores de 18 años que no sean socios, así como otros familiares), tampoco personas que no sean socios.

Para ello si desea asistir deberá retirar de lunes a viernes en la oficina el ticket tanto para la comida, que serán mesas de 12 comensales siendo asignados por el vocal de Fiestas, desde el día 18 de junio hasta el 12 de julio (ambos inclusive) de 19'00 a 20'45 horas. Si hay un grupo de personas que deseen sentarse en la misma mesa, deberá comunicarlo facilitando los nombres completos.

ACTIVIDADES DE VELA

La última semana de julio se realizará un curso de iniciación a la vela para hijos y nietos de socios, de 8 a 13 años de edad. Se informará en el Club en el período de recogidas de tickets para la comida de socio antes señalado. Serán plazas limitadas por orden de inscripción.

El día 14 de julio, se celebrará la Regata Isla de León. Prueba incluida en el Campeonato de Andalucía de Tripulación Reducida.

AVISOS

Se está observando y recibiendo avisos de que no se está respetando la velocidad de navegación en el Puerto (3 nudos máximo), para evitar molestias, esta Junta adoptará las medidas oportunas sobre aquellos patrones que no cumplan con el límite de velocidad.

Cuando se realice en el recinto de varada cambio de aceite de la embarcación, éste deberán depositarlo en el punto limpio de la APPA.

Todo socio que venda la embarcación o solicite la baja del servicio de marinería en fondeo debe comunicarlo en la oficina y entregar la tarjeta de acceso al Puerto, en caso contrario se le cobrará 6 € por la misma.

Con el fin de actualizar los datos, si dispone de correo electrónico y aún no lo ha facilitado, se ruega lo comunique en el correo del Club (cngallineras@telefonica.net) ó bien personalmente en la oficina.

Por último, se informa que cualquier alta o baja de embarcación, o cualquier cambio de nombre de la misma, tiene la obligación de comunicarlo en la oficina, así como la entrega de la documentación.

Sin más en espera de su asistencia, reciba un cordial saludo.

San Fernando, junio 2018



EL PRESIDENTE

Domingo González Romero